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INDICAÇÃO Nº. 032/2020. 
AUTORIA:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro da maior brevidade possível e 
dentro das disponibilidades financeiras de caixa, determine 
ao setor competente que providencie a pintura com a 
devida sinalização de trânsito de faixas de pedestres 
defronte ao Supermercado Conal, situado na Avenida 
Clemente Pereira, no Bairro Portal do Sol, nesta cidade, mais 
precisamente em frente ao estacionamento do 
supermercado. 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as solicitações de 
nossos munícipes que esperam ansiosos por providências da 
atual administração neste sentido, pois, o local encontra-se 
sem a respectiva pintura da faixa de pedestres, os quais 
juntamente com os motoristas: ficam literalmente 
desorientados quanto ao local de transposição da via, com 
o que o risco de acidentes é cada vez mais expressivo. 
Aliado a isso, está o fato de que a regulamentação do fluxo 
viário de trânsito urbano e as suas respectivas sinalizações 
são atribuições exclusivas do poder administrativo do 
município, aqui representado pela figura do nobre Alcaide 
Municipal. Pelo que contamos com a proverbial atenção de 
Vossa Excelência, afim de garantira integridade física de 
nossos munícipes. 
 
 
 
 
 



INDICAÇÃO Nº. 033/2019, 
AUTORIA:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro das disponibilidades financeiras 
de caixa e com a maior brevidade possível, determine, 
urgentemente, que o departamento responsável da atual 
administração adote as medidas necessárias visando prover 
o recapeamento das vias públicas existentes junto a 
laboriosa Vila Eloá dando especial atenção a todas as ruas 
da referida localidade, assim como, das demais ruas dos 
bairros adjacentes, tendo em vista estarem danificadas e em 
situação preocupante. 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as várias 
reclamações de munícipes, os quais vêm sofrendo com a 
situação das vias daquele laborioso Bairro que literalmente 
estão em situação calamitosa. Daí porque a preocupação 
deste vereador no tocante a prestarmos um tratamento 
igualitário a todos os cidadãos regentenses. 
 
 
 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 034/2020, 
AUTORIA:- Vereador MARCOS APARECIDO PRADO. 

 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro da maior brevidade possível e 
dentro das disponibilidades financeiras de caixa, determine 
ao setor competente que estude a possibilidade de ser 
construído um obstáculo redutor de velocidade (tipo 



tartaruga), mais precisamente nas proximidades da nova 
escola do SESI, situada na entrada de nossa cidade. 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as solicitações de 
nossos estudantes e familiares que esperam ansiosos por 
providências da atual administração neste sentido, pois, 
aludida via é onde se situam o fluxo intenso de veículos, 
principalmente nos horários de entrada e saída daquele 
respeitoso educandário. Diante disso é evidente que o risco 
de acidentes é cada vez mais expressivo em decorrência de 
todos estes fatores. Aliado a isso, está o fato de que a 
regulamentação do fluxo viário de trânsito urbano e as suas 
respectivas sinalizações são atribuições exclusivas do poder 
administrativo do município, aqui representado pela figura 
do nobre Alcaide Municipal: pelo que contamos com vossa 
valorosa sensibilidade. 
 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 0035/2020, 
AUTORIA:- Vereador MARCOS APARECIDO PRADO 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro das disponibilidades financeiras 
de caixa e com a maior brevidade possível adote as 
medidas necessárias (inclusive, buscando recursos junto aos 
órgãos oficiais do governo) afim de que seja construída uma 
praça, nela sendo também instalada a chamada 
“academia popular” em um local estratégico a ser definido 
pela equipe técnica e, assim, situado no Jardim Tropical, em 
nossa cidade. 
 
JUSTIFICATIVA: São constantes os reclamos dos moradores de 
nossa cidade que esperam ansiosos pela atenção da atual 
administração com vistas ao atendimento a todas estas 



importantes e necessárias reivindicações. No tocante as 
academias populares: são evidentes as contribuições às 
diversas camadas da população, em especial aos mais 
idosos não só no aspecto esportivo, mas também em outros 
aspectos sociais. E para o atendimento a presente 
indicação, à título sugestivo, aconselharíamos que fosse 
dada preferência ao local, por se tratar de um local 
estratégico. 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 0036/2020, 
AUTORIA:- Vereadora DILMA GOMES DE ALMEIDA. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro das disponibilidades financeiras 
de caixa e com a maior brevidade possível, determine os 
estudos e as medidas necessárias visando executar a 
construção de uma pista de rolamento (visando a realização 
das tradicionais caminhadas), às margens da Estrada vicinal 
que liga Regente Feijó à Indiana, partindo do Estádio 
Municipal “Zé do Prato” até o trevo que dá acesso à Indiana 
e Presidente Prudente (pela Vicinal Prefeito Fouad Youssef 
Makari), dando na oportunidade atenção especial as 
seguintes questões: a) acessibilidade de acesso ao local 
(atualmente inexistente); b) segurança, conforto e 
comodidade aos munícipes que por ali realizam suas 
caminhadas diárias. 
 
JUSTIFICATIVA: Estamos reiterando o presente pedido, tendo 
em vista que, ao nosso sentir, o atendimento a presente 
indicação visa atender os reclamos dos moradores daquele 
laborioso bairro e, ao mesmo tempo, estimular a qualidade 
de vida de todos os nossos munícipes. Soma-se a isso o fato 
de que é obrigação de todos os administradores públicos 
buscar a manutenção dos próprios e logradouros públicos. 
Daí porque a preocupação desta Vereadora em viabilizar o 



atendimento a mais esta justa reivindicação de nossa obreira 
população que, aliás, julgamos de primeira necessidade.  
 
 

INDICAÇÃO Nº. 037/2020, 
AUTORIA:- Vereadora DILMA GOMES DE ALMEIDA. 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro das disponibilidades financeiras 
de caixa e com a maior brevidade possível, determine ao 
Departamento Responsável pela atual administração que 
adote, imediatamente, as providências necessárias visando 
ser implantada passagem (via de acesso) junto a laboriosa 
Vila Real franqueando o acesso ao pujante Bairro Nosso Teto 
III, e vice-versa. 
 
JUSTIFICATIVA: O atendimento a presente indicação visa 
atender os reclamos dos moradores que por ali trafegam 
(principalmente os pedestres) que reclamam do fato de que 
a passagem está totalmente comprometida o que dá 
margem, inclusive, a acidentes diante do fluxo intenso que 
por ali se constata. Daí porque a preocupação deste 
Vereador em prover o atendimento a presente matéria que 
julgamos de primeira necessidade, já que se trata de uma 
questão de segurança pública e bem-estar social. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº. 038/2020, 
AUTORIA:- Vereador DOMINGOS COSTA NETO 

 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro das disponibilidades financeiras 
de caixa e com a maior brevidade possível, determine, 
urgentemente, que o Departamento responsável da atual 
administração adote as medidas necessárias no sentido de 
se providenciar a execução dos serviços de 
manutenção/poda das árvores e demais vegetações na Rua 
Antônio Vieira, proximidades do numeral 105, em nossa 
cidade. 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as várias 
reclamações de munícipes, os quais vêm sofrendo com a 
situação das vias do trecho em referência que literalmente 
estão em situação calamitosa. Da mesma forma o 
predomínio das folhagens traduz em escuridão e sensação 
de impunidade, principalmente no referido local. Daí porque 
a preocupação deste vereador no tocante a prestarmos um 
tratamento igualitário a todos os cidadãos regentenses. 
 


